



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE PRIX DIÁLOGO 2022

Diálogo, association d'amitié franco-espagnole qui œuvre pour la coopération entre les deux pays dans les domaines culturel, économique, social, éducatif et scientifique, a créé le Prix Diálogo afin de reconnaître les efforts des personnes, entreprises ou institutions ayant un rôle majeur dans le développement des relations entre la France et l'Espagne.

Le jury, présidé par Monsieur Benoît Pellistrandi, et composé de Mesdames Isabelle d'Ornano, Ángeles García Poveda et Caroline Pascal et Messieurs Jean-Pierre Jouyet, Pierre Assouline et Emilio Ferré, a voulu reconnaître une multinationale née en Espagne d'une entreprise fondée en 1914 et dont l'expansion et la réussite témoignent d'un leadership construit patiemment et intelligemment.

### LE PRIX 2022 A ÉTÉ DÉCERNÉ AU GROUPE PUIG

En distinguant le groupe Puig (2,5 mds d'€ de CA, plus de 300 millions d'€ de bénéfice, plus de 7 200 salariés), Diálogo entend récompenser l'exemple enthousiasmant d'une entreprise familiale devenue un des acteurs multinationaux du monde des parfums et de la mode, icône du dynamisme de l'entrepreneuriat espagnol et investisseur de prestige en France, porteuse d'un projet global environnemental, social et de gouvernance, aidant à créer un art de vivre et de séduire pour rendre le monde plus beau.

Le prix sera remis par Madame Ángeles García Poveda, présidente de Legrand et membre du jury du prix Diálogo et le président du jury, Monsieur Benoît Pellistrandi, en présence de l'Ambassadeur d'Espagne en France, Monsieur Victorio Redondo Baldrich, **le 23 février, à 18h00 à la Résidence de l'Ambassadeur d'Espagne, 15, avenue George V - 75008 Paris**